



## **“Es Tiempo de las Mujeres”: Legisladoras de Morena Alzan la Voz contra la Violencia de Género**



En un país donde la lucha por la igualdad de género sigue siendo un desafío, un grupo de diputadas de Morena ha decidido no quedarse callado. Anaís Burgos Hernández, acompañada de sus compañeras Damaris Silva y Claudia Leticia Garfias, ha expresado su firme rechazo a las recientes manifestaciones de odio y violencia digital que han estado dirigidas contra figuras femeninas de la política, como la presidenta Claudia Sheinbaum, la senadora Andrea Chávez y la Secretaria de las Mujeres, Citlalli Hernández.

En una conferencia de prensa, Burgos Hernández fue contundente: “Bajo ninguna circunstancia toleraremos ataques violentos contra las mujeres en el país, bajo la falsa premisa de la libertad de expresión.” Este llamado es una respuesta a una creciente preocupación sobre cómo se normalizan los ataques hacia mujeres que ocupan cargos de poder, lo que, a su juicio, es un reflejo de una sociedad que fomenta el odio, algo inaceptable en una democracia.

La diputada también se refirió a la difusión de imágenes y caricaturas despectivas, especialmente aquellas que involucran a la senadora Chávez, recordando que este tipo de ataques son una clara muestra de violencia y odio. “Es fundamental que se respete la dignidad de todas las personas, y el cumplimiento de la ‘Ley Olimpia’ es vital en la lucha contra la violencia digital”, apuntó, subrayando la necesidad de establecer un marco legal que proteja a las mujeres en el entorno digital.

Damaris Silva, otra de las voces fuertes en esta conferencia, enfatizó que “un ataque contra una es un ataque contra todas”, instando a las mujeres a seguir denunciando la violencia en todas sus formas. Este tipo de solidaridad es crucial en un momento en que muchas pueden sentirse solas ante el acoso.

Por su parte, Claudia Leticia Garfias hizo un llamado al respeto, resaltando que este valor debe prevalecer sin importar las diferencias políticas. “El respeto es fundamental, independientemente del partido político”, afirmó, resaltando la importancia de un diálogo constructivo que no esté basado en ataques personales.

Al finalizar, las diputadas hicieron un llamado a los medios de comunicación para que se unan a esta causa y ayuden a difundir el mensaje de que “es tiempo de las mujeres”. La lucha contra la violencia de género no debe ser ignorada ni minimizada en ninguna de sus formas. En un momento en que la voz de las mujeres es más crucial que nunca, estas legisladoras están decididas a seguir luchando por un México más justo e igualitario.